



深まる秋

朝晩はめっきり冷え込み、校庭の木々や街路樹も色付き始め、秋の深まりを感じるようになりました。

先日の運動会では、一人一人が練習の成果を発揮し、短距離走も棒引きも白熱した戦いになりました。力を尽くした結果、両競技ともに引き分けとなり、5年生全員のよき思い出となりました。

今後も協力し、力を尽くし、様々な場面で成長した姿が見られることを期待しています。ご家庭でのご支援・ご協力を引き続き、よろしくをお願いします。



11月の学習予定

国語	世界遺産 白神山地からの提言 「古典」を楽しむ	体育	短距離走とリレー けがの防止
社会	情報化した社会と産業の発展	外国語	What would you like?
算数	平均とその利用 単位量あたりの大きさ	道徳	社会のために 伝統や文化を守るために
理科	もののとけ方		奉仕の心
音楽	豊かな表現を求めて		真実を求めて
図工	伝えたい思い	総合	作品展を成功させよう
家庭	食べて元気! ご飯とみそ汁		

11月の集金

給食費	4,400円
PTA会費(11月分)	300円
合計	4,700円



※ 1日(水)に引き落としをさせていただきます。通帳の残高の確認をお願いします。

教育相談について

11月27日(月)～12月1日(金)の授業後に、教育相談を行います。教育相談に該当する日の下校時刻は14:20、該当しない日は13:35になります。下校時刻が多少前後する場合がありますので、ご承知おきください。よろしくお願いいたします。

5年生の様子

芸術鑑賞会の様子



10月13日（金）に、体育館で本格的なアンサンブルを聴くことができました。

トランペットやチューバ、ホルンなど、普段なかなか聴くことのできない楽器の音色を楽しみました。

校外学習の様子

10月17日（火）に、トヨタ産業技術記念館に見学に行きました。機械の発達を年代順に見て回ったり、プレス機を使った鍛造（たんぞう）の実演を見学したりして、社会の授業で学習した知識が、どう生かされているかを学びました。

